

pagnes, (Rohrbacher, XI, 278 ; XVI, 53), créant même, pour répondre aux besoins d'instruction plus nombreux et plus pressants de l'époque moderne, d'admirables congrégations d'instituteurs et d'institutrices spécialement chargées de répandre dans le peuple les notions les plus nécessaires au travail et au gouvernement de la vie.

(à suivre)

Série de lettres sur une question palpitante d'intérêt

SEIZIÈME LETTRE

Bien cher Alexandre,

Maintenant tu connais assez bien Lucifer, et même tu as entrevu ses agissements très récents en ce monde, puisque tu sais, de par le témoignage même de ses adorateurs les plus dévoués, qu'il reçoit un culte parfaitement organisé, en plein XIX^e siècle, ce siècle tant vanté comme étant celui des lumières à nul autre pareil ; que ce culte lui est rendu, non pas sur les rives sauvagées du grand fleuve des Amazones ou dans les vastes forêts primitives de la Terre-de-feu, ou seulement chez la race jaune de l'extrême Orient, mais bien chez les peuples civilisés de la vieille Europe, et même sur les bords du Saint-Laurent ! Qui eut osé, il y a un an à peine, révéler ce fait étrange que le Diable est adoré au milieu de nous, sous la forme d'un Bouc immonde ; que ce culte maudit a des temples jusqu'au sein de la province de Québec devenue province palladique ou luciférienne, dont le siège est à Montréal ; que là se trouve un pontife de Satan, coadjuteur du successeur d'Albert Pike, aujourd'hui Adriano Lemmi, escrocapostat siégant en face du successeur de saint Pierre, en qualité de Grand Vicaire du souverain monarque des Enfers ? A coup sûr, une telle audace eut valu à son auteur d'être lapidé, ou tout au moins interné à l'asile de Beauport, pour y recevoir des douches quotidiennes aussi longtemps qu'il eût regimbé devant l'obligation de faire amende honorable à ses compatriotes, comme preuve de retour à la santé !

Aujourd'hui il n'y a plus qu'à s'incliner devant la preuve indéniable de ces faits, preuve que je t'ai mise sous les yeux et que tu feras bien de lire attentivement au N^o 41 de la *Semaine Religieuse* de Québec, en date du 9 juin dernier. La divine Providence pouvait-elle prendre un moyen plus efficace de nous convaincre que celui de nous faire dévoiler ces abominations par ceux-mêmes qui, étant les sectateurs les plus dévoués du culte satanique, telle que la grande maîtresse Diana Vaughan,